
第 17 回幹事会議事録

日 時 平成 25 年 6 月 11 日（火）13.30～15.30

場 所 住民交流センター交流室２

出席者 影山 田畑 中山 藤田 最上

議 事

１． 最近の実績確認

① ウノハナを中心とする花見会は満開の時期がずれてしまった。

② 小学生の見学・実習会は予想を超える成果があった。念願の「次世代と

の交流」に光明が見えた。

③ 新発足の交流センターでの活動が順調にスタートした。手始めにネット

張りを開始した。

④ 青い鳥の谷から西大津へ出るハイキング・ルートが一応完成した。

２． 当面の活動予定

① ハイキング・ルートを下見した上で、夏休み早々にハイキングを行う。

災害発生時の避難ルートをたどる活動との連動も提案する。

② シカネット第２弾のためのルート点検を行う。

③ 堆肥場が活発に利用されている。交流センターの近くにも設置してはど

うか。検討を急ぐ。

④ 交流センター近辺の枯れ松、コナラの伐採を進める。

３． 未解決の課題

① カツラ広場下の谷に多数ある大ゴミの処理をどう進めるか。

② 交流センター南の空地を借り受けて駐車場とする件が、東南商事の回答

待ちになっている。確認の連絡を行う。

③ 里山倶楽部を三丁目にも別に作ってはどうか。


